

LO QUE SIENTO

Publicado por: secreet50

Publicado el : 19-7-2012 20:52:20

Ayer, mirando en la televisión, el noticiario, se llenaran mis ojos de agua, corazón apretado, mientras un trabajador con aire mortificado y resignado, decía que hacia treinta y siete años que trabajaba en la fabricas y que ahora iba a cerrar. En ese momento lo he multiplicado por miles e miles de trabajadores, por esa Europa fuera.

Me sentí enojado, impotente, infeliz, por ellos.

Que triste esta vida que sin saber como nos han impuesto. No merece la pena acusar los gobiernos de ahora, esto ya viene de lejos y no nos hemos dado cuenta.

Cuando empezaran con la formación de la UE, siempre fui contra, nunca tuve confianza, tuve discusiones, con mi familia y los de fuera.

Algo me avisaba que era un engaño tremendo, que nos estaban mintiendo y que al fin de alguno tiempo sufriríamos, pues no decían todo, la parte mala la escondieran.

Ahora, se esta sufriendo, mucho, no hay derecho, estamos encarcelados en una tela de araña, que nadie tiene manera de limpiar.

No me sale del pensamiento, la cara del trabajador, de ayer, con el van tres mil mas mil y doscientos, para el paro.

¿Cuantos ya fueran? ¿Que nos espera mañana? ¿Que democracia es esta? Empobrecieran a todos, menos a los políticos y a los que viven al margen de la ley, con sus negocios oscuros.

Mi vida esta al revés, entre lo que paso privadamente y lo que observo, ni ganas tengo de sonreír, o vivir en este mundo loco de ambiciones ocultas de media docena de gobernantes que ni son de nuestros países.

¡Que triste esta todo! Por qué han regalado, algunas cosas, para ahora quiten todo mismo nuestro bien estar.

Los pobres de otros tiempos comparados con la clase media de ahora sea baja o mismo no siendo nada, solo ciudadanos, eran ricos, tenían libertad, su naco de tierra, sus berzas, patatas, gallinas, un cerdo, ganado, algo tenían. Hoy no tienen nada.

Podían tener un solo traje para poner a los Domingos y un par de zapatos, pero eran libres de pasarlo bien en las romerías de sus pueblos. Hoy ni eso, es todo plástico, fingimiento que mejoraran las condiciones de vida. Mentira, pura y cruda mentira.

Pasan catástrofes, terremotos, tsunamis, inundaciones. ¿Por qué no han llevado a los que camuflados mataran nuestro provenir?

No hacían falta ninguna, no hay guerras mundiales, es verdad, pero las hay en toda parte, mueren inocentes, el hambre y la falta de agua, ya no hablando de la falta de medicinas, los mata, ni contabilizar consigue.

¿Que hicieran de este mundo? Un infierno, se preocupan que el tabaco hace daño, si al bolsillo, cuanto menos se gaste mejor para ellos, ahorrar es el lema, por otra parte los bancos nos quitan los ahorros de toda una vida.

Pobres trabajadores, jubilados, tercera edad, gente en la fuerza de la vida, los han obligado a estudiar, para nada.

Muertos vivos sin haber muerto, es lo que somos, no por culpa de los de ahora, no, esto estaba siendo cocinado hace mucho tiempo.

¿Habrá algo mas para recortar?

Solo me ocurre, terminar, con la intromisión de ajenos en la independencia de cada País.

Oporto, 20 de Julio de 2012

Carminha Nieves